

Je trouve ce projet des plus intéressants. Il va contribuer à magnifier grandement le quartier et à le rendre plus vivant. La densification des villes doit se faire dans les plus brefs délais pour laisser nos terres agricoles approvisionner la population. Et j'espère que le réseau d'axes verts annoncé par l'arrondissement ne prendra pas des décennies à se concrétiser. Le lien entre le boulevard Morgan et le stade olympique serait magnifique, surtout avec le réaménagement de la rue Pierre-de-Coubertin et l'entrée Est du parc olympique.

Olivier Brien